

PEPE GRILLO



COMENZAR POR EL FINAL

El sector de la población que empieza a vacunarse este lunes, seguro recuerda aquella canción del Cuarteto de Liverpool en el que una chica no tiene automóvil, pero se consuela diciendo que al menos ya tiene chofer, por algo se empieza.

Así el gobierno de la 4T, no tiene vacuna, ni la tendrá pronto, pero ya tiene nombre, se llamará vacuna "Patria". **Si los rusos hacen propaganda con la Sputnik V, no tenemos por qué quedarnos atrás.**

No está demás comentar que, para tener vacunas, para la enfermedad del COVID-19 y para otras, es necesario un apoyo decidido y permanente a la ciencia y la tecnología, que equivale, hoy es más claro que nunca, a apoyar la vida. Ponerle nombre a una vacuna que no existe es comenzar por el final, propaganda químicamente pura.

POLÍTICA SIN PUDOR

No ha sido fácil para nadie seguirle la pista al proceso para elegir candidatos para la elección en San Luis Potosí. Es una bacanal en la que es imposible adelantar quién terminará enredado con quién.

El desenfreno es particularmente notorio en Morena. Los militantes de este partido, o los integrantes de la izquierda potosina, que algunos habrá, denuncian que su dirigencia nacional se ha ensañado con ellos.

Los quieren obligar a votar para gobernadora por Mónica Rangel, hasta hace poco priista, y para la alcaldía de la capital por Xavier Nava, que busca la reelección y que llegó a ese cargo como panista...

En San Luis Potosí se hace política sin pudor.

¡ARRANCAMOS!

De las 870 mil dosis de vacuna AstraZeneca que llegaron al país procedentes de la India, 79,550 son para la Ciudad de México.

Las autoridades capitalinas resolvieron que se usarán para vacunar a los adultos mayores de 60 años que vivan en las delegaciones Magdalena Contreras, Cuajimalpa y Milpa Alta.

Se eligieron porque con las vacunas con las que se cuenta se puede vacunar a toda la población de adultos mayores de esas alcaldías.

Las unidades vacunadoras estarán en esas alcaldías hasta el viernes 19. La idea es que toda la población de cada alcaldía reciba la misma vacuna, en este caso AstraZeneca. La segunda dosis se aplicará en un lapso de entre 8 y 12 semanas.

Las controversias se valen, pero lo que procede ahora es una sintonía de esfuerzos alrededor de las autoridades de la capital, para que el proceso sea exitoso y entregue buenas cuentas.

EL CPTM EN LA MIRA

Se tomó su tiempo, pero la Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda ya puso en la mira a los mandos del Consejo de Promoción Turística de México. El CPTM ya no existe. Desapareció desde hace dos años. Es la instancia que se encargaba de la promoción turística del país con el dinero del impuesto a los visitantes extranjeros. **Hay, según la UIF, un desvío de 96 millones de pesos, que no son pocos, aunque cuando arrancó el sexenio se habló de 3 mil millones de pesos.**

Lo importante, en todo caso, es que se trate de un caso sólido, que pueda transitar en los juzgados, y que los responsables, sean quien sean, se atengan a las consecuencias de sus actos.

pepegrillocronica@gmail.com

